

ABSTRAK

Dzikrina Farah Adiba (1610110378). “Penerapan Metode *Talaqqi* Dalam Meningkatkan Kualitas Hafalan Santri Penghafal Al-Qur’an Di Pondok Pesantren Putra Putri Huffadz Roudlotul Qur’an Loram Kulon Kudus Tahun 2021”. Skripsi Jurusan Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN Kudus 2021.

Pendidikan mempunyai peranan penting dalam membentuk sumber daya manusia yang berkualitas. Pesantren merupakan lembaga pendidikan di Indonesia yang bersifat nonformal yang mempunyai tujuan untuk menghasilkan kader-kader ulama yang berakhlak mulia dan memiliki kekuatan spiritual yang tinggi. Menghafal al-Qur’an adalah suatu proses membaca dan mengingat al-Qur’an tanpa melihat mushaf. Adanya perintah dari Allah SWT kepada umat Islam untuk selalu memperhatikan al-Qur’an sebagai pedoman hidup umat Islam. Al-Qur’an juga harus dijaga agar keasliannya tidak berubah baik dari segi bacaan, huruf, dan maknanya. Setiap orang memiliki perbedaan baik kelebihan dan kekurangan dalam kemampuan menghafal dan mengingat al-Qur’an. Hal tersebut menjadi salah satu alasan diterapkannya metode *talaqqi* dalam meningkatkan kualitas hafalan al-Qur’an. Metode *talaqqi* ini merupakan metode yang digunakan oleh pendidik dengan cara berhadapan langsung dengan peserta didik dengan menyetorkan atau mendengarkan hafalan al-Qur’an.

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui penerapan metode *talaqqi* dalam meningkatkan kualitas hafalan santri penghafal al-Qur’an di Pondok Pesantren Putra Putri Huffadz Roudlotul Qur’an Loram Kulon Kudus, 2) Untuk mengetahui dampak penerapan metode *talaqqi* dalam meningkatkan kualitas hafalan santri penghafal al-Qur’an di Pondok Pesantren Putra Putri Huffadz Roudlotul Qur’an Loram Kulon Kudus, 3) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat penerapan metode *talaqqi* dalam meningkatkan kualitas hafalan santri penghafal al-Qur’an di Pondok Pesantren Putra Putri Huffadz Roudlotul Qur’an Loram Kulon Kudus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Penerapan metode *talaqqi* dalam meningkatkan kualitas hafalan santri penghafal al-Qur’an di Pondok Pesantren Putra Putri Huffadz Roudlotul Qur’an dilaksanakan melalui tiga tahap yaitu persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi

Kata Kunci: Metode *Talaqqi*, Kualitas Hafalan Santri Penghafal al-Qur’an.